

Audiencia general: Francisco pide mayor protección de la infancia

El Papa ha vuelto a hablar sobre la infancia de los niños. Esta vez, pidió crear espacios seguros para la infancia de los más pequeños evitando así cualquier tipo de explotación infantil en la que los menores colaboran en trabajos que no son acorde a su edad

15/01/2025

Queridos hermanos y hermanas:

En esta catequesis continuamos reflexionando sobre los niños. Jesús en el Evangelio habla de la importancia de proteger, acoger y amar a los más pequeños. Sin embargo, hoy en el mundo millones de niños son obligados a convertirse en adultos antes de tiempo.

Pensemos, por ejemplo, en los matrimonios forzados, en la prostitución o en la pornografía infantil. No olvidemos que cualquier tipo de abuso infantil es una violación de los mandamientos de Dios. Por eso es necesario despertar las conciencias, denunciar esos hechos atroces y construir entre todos espacios seguros, para que los menores puedan crecer sanos y felices.

Preguntémonos, cada uno de nosotros, ¿qué podemos hacer de manera concreta para cuidar y

proteger a los niños y niñas que sufren o están en peligro de caer en redes de maltrato y explotación?

Saludo cordialmente a los peregrinos de lengua española. Pidamos a Jesús, por intercesión de los santos que dedicaron sus vidas al servicio de los más pequeños, que nos ayude a ser coherentes y valientes testigos del Evangelio. Que el Señor los bendiga y la Virgen Santa los cuide. Muchas gracias.

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-co/article/audiencia-general-francisco-pide-mayor-proteccion-de-la-infancia/> (03/02/2026)